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Tentang Bupati Sidoarjo

omisi	Pemberantasan	Korupsi	(KPK)	terus	bergerak	di	Sidoarjo	terkait	dugaan	korupsi	di	Badan	KPelayanan	Pajak	Daerah	(BPPD)	Sidoarjo.	Satu	tersangka	telah	ditetapkan	buntut	pemotongan	

insentif	ASN	dengan	total	Rp	2,7	miliar.	Bupati	Sidoarjo,	Ahmad	Muhdlor	Ali	yang	diduga	ikut	

'kecipratan'	pun	bakal	diperiksa	komisi	anti-rasuah.	Terbaru,	KPK	telah	menggeledah	tiga	lokasi	yaitu	

Pendopo	Delta	Wibawa	atau	 rumah	dinas	Bupati	 Sidorajo,	 kantor	BPPD,	 dan	 rumah	kediaman	pihak	

terkait	lainnya.	Deretan	barang	bukti	sudah	diamakan.	Berupa	dokumen,	valuta	asing	(valas)	atau	mata	

uang	asing	serta	menyita	 tiga	unit	mobil	di	 lokasi.	Gus	Muhdlor--begitu	sapaan	akrab	bupati--setelah	

dicari-cari	KPK	dan	 tidak	ketemu	saat	operasi	 tangkap	 tangan	(OTT),	kini	muncul	di	hadapan	publik	

memimpin	upacara	Hari	Ulang	Tahun	(HUT)	ke-165	Kabupaten	Sidoarjo,	di	Alun-Alun	Sidoarjo,	Rabu	

(31/1/2024).	Kapan	dipanggil	ke	Gedung	Merah-Putih?	Belum	masuk	DPO-kan?

Baca	di	hal	11....

KPK OBOK-OBOK RUMAH
DINAS BUPATI SIDOARJO
3 MOBIL DAN MATA UANG 
ASING DISITA

DEMO APDESI DI DPR RICUH, 
POLISI JANJI SELIDIKI

Asosiasi	Kepala	Desa	Se-Indonesia	(Apdesi)	menggelar	aksi	unjuk	rasa	di	depan	Gedung	DPR,	Jakarta,	pada	Rabu	

(31/1/2024).	Mereka	menuntut	parlemen	segera	mengesahkan	perubahan	kedua	Undang-Undang	(UU)	Nomor	6	

Tahun	2014	tentang	Desa.Salah	satu	poin	tuntutannya	adalah	meminta	perpanjangan	masa	jabatan	menjadi	9	

tahun	dengan	3	periode.	Disayangkan,	massa	melakukan	aksi	pengrusakan.	Mulai	memukul	tembok	dan	pagar	

dengan	palu	hingga	membakar	ban.(foto-foto:cnn.ist)	(Baca	di	hal	3....)
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Karier	Politik
Gus Muhdlor mencalonkan diri dalam 

pemilihan Bupati Sidoarjo 2020. Ia 

bersama Wakil Bupati Subandi 

diusung Partai Kebangkitan 

Bangsa (PKB).
-------------------------------------------
Penghargaan	
Dikutip situs resmi Pemkab 

Sidoarjo, Gus Muhdlor 

menerima penghargaan 

Inspirational Regional Head Who 

Mobilizies Youth pada Minggu Malam, 

29/10/2023. Penghargaan tersebut 

menobatkan Gus Muhdlor 

sebagai pimpinan daerah 

yang menjadi inspirasi 

dan penggerak para kaum 

muda.

"Kami	pastikan	pelayanan	terhadap	masyarakat	tidak	
terganggu	dengan	adanya	kasus	hukum	yang	saat	ini	sedang	
ditangani	KPK.	Termasuk	layanan	pajak	di	kantor	BPPD.Kami	
percaya	kepada	KPK,	kami	juga	menghormati	dan	menghargai	

semua	yang	sudah	menjadi	tugas	dan	kewenangannya."
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Risma Curhat Rapat Kabinet Tak Nyaman

Para Menteri Ramai-ramai Membantah
JAKARTA - Sekretaris Jenderal Partai 
Demokrasi Indonesia Perjuangan 
(PDIP), Hasto Kristiyanto mengatakan, 
saat ini ada suasana tidak nyaman 
setiap rapat kabinet pemerintahan 
Presiden Joko Widodo (Jokowi). Hal 
tersebut diceritakan oleh Menteri 
Sosial (Mensos) Tri Rismaharini.

Pernyataan tersebut langsung 
dibantah oleh para menteri Presiden 
Joko Widodo ( Jokowi) .Menter i 
I nve s t a s i / Ke p a l a  B K P M  B a h l i l 
Lahadalia mengatakan hingga saat ini 
rapat di Istana bagi dirinya masih 
sangat nyaman."Kata siapa (nggak 
nyaman)? Nggak tau ya, saya sih 
nyaman-nyaman aja tuh," kata Bahlil 
saat dijumpai di The Ritz Carlton 
Pacific Place, Jakarta pada Rabu 
(31/1/2024).

Isu rapat di Istana tak nyaman lagi 
sebelumnya diutarakan oleh Sekjen 
PDIP Hasto Kristiyanto berdasarkan 
c e r i t a  d a r i  M e n t e r i  S o s i a l  Tr i 
Rismaharini."Mungkin Ibu Risma. 
Kami nyaman-nyaman aja, kami biasa 
rapat .  Ratas terus, kalau bapak 
presiden ada kami ratas. Komunikasi 
baik semuanya," ucap Bahlil.

Bahlil pun mengakui saat ini 
sejumlah menteri  memang ikut 
terlibat dalam aksi politik untuk 
mendukung Paslon tertentu, tetapi 
dirinya menggaransi bahwa kegiatan 
tersebut sudah diatur sedemikian 
rupa sehingga kerja sebagai menteri 
akan dituntaskan hingga masa jabatan 
selesai."Tapi kami bisa tahu hari kerja 
sebagai seorang pejabat negara, nggak 
boleh ngomong tentang pemilu. 
Andaikan mau, cuti atau hari libur. Jadi 
kalau tadi nyaman, nyaman banget 
kok," tambahnya.

Hal senada dikatakan Menpora 
Dito Ariotedjo. Dia  mengaku tak tahu 
soal keluhan Mensos Tri Rismaharini 
(Risma) yang menyebut suasana rapat 
kabinet akhir-akhir ini tak nyaman. 
Dia mengatakan suasana kabinet 
masih nyaman-nyaman saja.

"Itu saya sama sekali tidak tahu ya. 
Kalau yang saya lihat sih saya rapat 
d e n g a n  s e m u a  m e n t e r i  y a n g 
b e r h u b u n ga n  d e n ga n  p ro g ra m 
kepemudaan dan olahraga maupun 
dari mungkin asal partainya bukan 
dari yang konotasinya yang sekarang 
(beda koalisi) juga masih nyaman," 
kata Dito ditemui di resepsi peringatan 
Harlah ke-101 NU di UNU Yogya, 
K a b u p a t e n  S l e m a n ,  R a b u 
(31/1/2024).

Dia mengatakan terakhir masih 
rapat dengan Menaker Ida Fauziyah. 
Rapat, kata Dito, berjalan dengan 
nyaman dan fokus."Terakhir kami 
masih rapat dengan Bu Ida Fauziyah 
kan dari PKB yang dari koalisinya 
perubahan tetapi untuk saat ini 
kepentingan masyarakat masih sangat 
nyaman dan beliau masih sangat 
fokus," jelasnya.

Lebih jauh, Dito menjelaskan ada 2 
rapat di Istana pada Januari ini. Dia 
merasa rapat juga masih kompak. 
"Walaupun isunya berbeda koalisi 

tetapi di kabinet masih kompak sekali 
dan saya di ranah yang saya urus di 
Kemenpora  koordinasi  dengan 
berbagai menteri dari mana pun ketika 
agendanya untuk masyarakat dan 
pemuda olahraga saya rasa semuanya 
nyaman," katanya."Rapat di Istana baik 
rapat paripurna dan ratas sudah tidak 
ada kekikukan, semuanya nyaman dan 
m a l a h  l e b i h  b a nya k  g uyo n nya 
sekarang," katanya.

I s t a n a  j u ga  m e m b a n t a h nya . 
Koordinator Staf Khusus Presiden Ari 
Dwipayana memastikan isu tersebut 
tidak sesuai dengan fakta yang 
sesungguhnya.“Narasi politik itu jelas 
tidak sesuai fakta yg sesungguhya,” 
kata Ari Rabu (31/1/2024)..

Ari pun menilai ada pihak yang 
sengaja menyebar isu atau narasi 
p o l i t i k  y a n g  b e r l e b i h a n  d a n 
tendensius. Dengan mengatakan 
kabinet tidak kompak, suasana kerja 
t i d a k  n y a m a n ,  m e n t e r i  t i d a k 
dilibatkan dalam rapat Tim Penilai 
Akhir (TPA), menteri diperiksa ketat 
masuk istana, hingga wacana menteri 
minta mundur.Rangkaian plot cerita 
tersebut, kata Ari, seolah-olah di-
bangun untuk mempersepsikan para 
m e n t e r i  k e c e w a  d e n g a n  k e -
pemimpinan Presiden Jokowi.

“Padahal, kalau teman-teman 
media mengikuti suasana menjelang 
sidang kabinet paripurna atau rapat 
terbatas kabinet, menteri-menteri 
ngeriung, saling sapa, ngobrol, atau 
bercanda satu sama lain. Tidak ada 
suasana pemilu dalam rapat-rapat 
kabinet,” ujar dia.

Mundur,	Mahfud	Bakal	Serahkan	
Surat	ke	Jokowi

Menko Polhukam Mahfud MD 
menyatakan mundur dari Kabinet 
Indonesia Maju. Mahfud mengatakan, 
s u d a h  m e n y i a p k a n  s u r a t 
p e n g u n d u r a n  d i r i  d a n  s e l a l u 
membawanya ke mana-mana."Maka 

hari ini saya sudah bawa surat untuk 
Presiden, untuk disampaikan ke 
Presiden langsung tentang masa 
depan politik saya yang belakangan ini 
jadi perbincangan publik," kata 
M a h f u d  d i  L a m p u n g ,  R a b u 
(31/1/2024).

M a h f u d  m e n g a t a k a n ,  s u r a t 
tersebut akan disampaikan langsung 
kepada Jokowi. Diketahui, Jokowi 
masih berada di Yogyakarta untuk 
a g e n d a  k u n j u n g a n  k e r j a  d a n 
dijadwalkan akan kembali ke Jakarta 
pada Kamis (1/2/2024)."Tapi saya 
bawa terus karena memang surat ini 
b e g i t u  s aya  d i b e r i  wa k t u  s aya 
langsung saya ketemu dan langsung 
saya sampaikan," ujarnya.

Mahfud kemudian mengungkap-
kan alasannya mengapa ingin me-
nyerahkan surat pengunduran diri 
langsung kepada Jokowi."Karena saya 
d u l u  d i a n g k a t  d e n g a n  p e n u h 
kehormatan dan kepercayaan. Saya 
dipercaya beliau dengan sungguh-
sungguh dan saya percaya juga kepada 
beliau bahwa beliau menugaskan saya 
sehingga saya bekerja dengan hati-hati 
dan insyaallah baik selama 4,5 tahun 
ini," ungkapnya.

Mahfud menegaskan karena sudah 
diberi tugas secara hormat, maka ia 
juga akan berhenti secara hormat dan 
baik-baik."Kenapa kami tidak boleh 
bersikap 'tinggal glanggang colong 
kelayu' (lari dari tanggung jawab), ya, 
itu karena etika. Etika itu ada ekspresi 
dari  moral ,  ekspresi  kejujuran, 
penghayatan keagamanaan, dan 
kesantunan budaya. Makanya saya 
tidak akan katakan apa-apa sebelum 
saya bertemu Presiden," tuturnya.

Terpisah, Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) buka suara terkait Mahfud 
Md segera mundur dari jabatan 
Menteri Koordinator Bidang Politik, 
Hukum, dan Keamanan (Menko 
Polhukam).  Jokowi menghargai 
keputusan tersebut."Itu hak dan saya 
sangat menghargai," kata Jokowi 

dalam keterangan pers,  di  sela 
kunjungan kerjanya, di Klaten, Jawa 
Tengah, Rabu (31/1/2024).

Jokowi mengatakan sampai saat ini 
belum menerima surat pengunduran 
tersebut."Sampai detik ini saya belum 
dapatkan laporan," ujarnya.

Jokowi lalu menjawab suasana 
kabinet terkait keputusan Mahfud. 
Jokowi menekankan kabinet tetap 
s o l i d ." S a n g a t  s o l i d ,"  u c a p nya . 
(wid,rls,ant/dya)

Menteri Jokowi dan Tokoh 
yang terang-terangan 
dukung Capres-Cawapres 
dan kampanye
--------------------------------------------

--------------------------------------------

Menteri Ketenagakerjaan (Menaker) 
Ida	Fauziyah

Menteri Lingkungan Hidup dan 
Kehutanan, Siti	Nurbaya

Mendes PDTT 
Abdul	Halim	Iskandar

Pendukung Anies-Cak Imin

Menko Perekonomian 
Airlangga	Hartarto

Menteri Perdagangan 
Zulkifli	Hasan

Rosan	Roeslani	sebelumnya 
sebagai Wakil Menteri BUMN I.

Wakil Menteri Perdagangan 
Jerry	Sambuaga

Wakil Menteri Ketenagakerjaan 
Afriansyah	Noor

Wakil Menteri ATR/BPN 
Raja	Juli	Antoni.

Menteri BUMN 
Erick	Thohir

Menteri Investasi/Kepala BKPM 
Bahlil	Lahadalia

Menkominfo 
Budi	Arie	Setiadi.

Pendukung Prabowo-Gibran

Menteri Pariwisata dan Ekonomi 
Kreatif,	Sandiaga	Uno	

Wakil Menteri Parekraf 
Angela	Tanoesoedibjo

Menkumham 
Yasonna	Laoly

Sekretaris Kabinet 
Pramono	Anung

Menteri Sosial 
Tri	Rismaharani

Ketua DPR RI 
Pun	Maharani

Wakil Ketua TPN Jenderal TNI 
(Purn),	Andika	Perkasa.

Pendukung Ganjar-Mahfud MD

Menko	Polhukam	Mahfud	MD	mengumumkan	mundur	dari	jabatannya.di	sela	kampanye	akbar	di	
Lampung	Tengah	pada	Rabu	(31/1/2024).(dok)
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Massa Demo APDESI Rusak dan Palu Pagar DPR

Polisi Sebut Ricuh Direncanakan, Pelaku Buru  

JAKARTA- Kepolisian sudah mem-
prediksi akan terjadi kericuhan dalam 
demo Asosiasi Pemerintah Daerah 
Desa Seluruh Indonesia (APDESI), 
Rabu (31/1/2024). Temuan polisi di 
l a p a n g a n ,  m a s s a  s u d a h  m e m -
persiapkan 30 ban bekas untuk 
dibakar 

"Memang dari kemarin anggota 
kami sudah razia sudah dapatkan 
banyak sekali lebih dari 30 (ban 
bekas). Karena kalau ban dibakar 30 
biji bisa dibayangkan asap hitam 
s e o l a h  o l a h  n a n t i  m e m b u a t 
kekacauan," jelas  Kapolda Metro Jaya, 
Irjen Karyoto di lokasi.

D i a  m e n g a k u  m e n y e s a l k a n 
kejadian itu."Hari ini teman-teman 
mel ihat  ada  aksi  penyampaian 
pendapat di DPR yang sedikit diwarnai 
pengerusakan sebagian kecil dari 
pagar DPR luar, dan kita tahu mereka 
sudah mempersiapkan," kata Karyoto 
di lokasi.

"Karena ini beberapa beton ini 
dipecah pakai alat pemukul besi 
kemudian untuk memukul polisi dan 
kami tidak membalas kami hanya 
mengimbau terus untuk tidak anarkis 
dan sambil bertahan menyemprotkan 
air," tambah Karyoto.

Meski berakhir ricuh,  lanjut 
Karyoto, pihaknya tak terpancing dan 
tetap berupaya membubarkan massa 
secara perlahan."Dengan sabar kami 
menunggu mereka.  Kami hanya 
bertahan, bertahan dengan memakai 
air," ucap dia.

Dalam video yang beredar, ada 
peserta demo yang memukul pagar 

dengan palu. "Ya, pasti (diselidiki). 
Kita  punya dokumentasi ,"  kata 
Kapolda Metro Jaya, Irjen Karyoto di 
lokasi.

Menurut Karyoto, demo tersebut 
sudah tak wajar. Sebab, ada unsur dan 
niat sengaja untuk merusak pagar 
Gedung DPR. Ini juga diperkuat 
dengan massa yang membawa alat-
a l a t  s e p e r t i  p a l u .  " N a n t i  m e -
mungkinkan kita melihat kerusakan, 
kita minta pertanggungjawaban 
karena sudah tidak wajar ketika orang 
melakukan haknya untuk menyampai-
kan aspirasi tapi dia membawa alat-
alat seperti itu kalau istilah saya 
bodem, itu (palu) kepala besi, kami 
akan cari," ucap Karyoto.

D i ke t a h u i ,  m a s s a  m e n u n t u t 
parlemen segera  mengesahkan 
perubahan kedua Undang-Undang 
(UU) Nomor 6 Tahun 2014 tentang 
D e s a . R e v i s i  U U  i t u  m e n c a k u p 
b e b e r a p a  k l a u s u l .  M i s a l n y a , 
perpanjangan masa jabatan kepala 
desa (kades) hingga perubahan 
alokasi dana desa pada anggaran 
pendapatan dan belanja negara 
(APBN). 

Untuk masa jabatan kepala desa, 
A p d e s i ,  P P  A s o s i a s i  B a d a n 
Permusyawaratan Desa Nasional 
(Abpednas), dan Dewan Pimpinan 
Nasional Persatuan Perangkat Desa 
Seluruh Indonesia  (DPN PPDI) 
meminta perpanjangan selama 9 
tahun dengan 3 periode.

"Hari ini, Undang-Undang Desa 
kita perjuangkan. Ingat, sampai sore 
pun kita berkumpul. Harga mati revisi 

Undang-Undang Nomor 6," kata Ketua 
Umum Apdesi, Surta Wijaya, dalam 
orasinya dari atas mobil komando.

Mereka juga menuntut dana desa 
10 persen berasal dari APBN, bukan 10 
persen dari transfer dana desa. Lalu, 5 
persen khusus dana operasional kades 
dari dana des"Jangan ngomong besar 
Indonesia emas 2024 kalau desa tidak 
diperbaiki. Jangan ngomong besar 
ekonomi kita bangkit kalau desa tidak 
diperbaiki," imbuhnya.

UU	Desa	Bias
Terpisah, sosiolog Universitas 

Trunojoyo, Iskandar Dzulkarnain, 
menilai, poin-poin yang disuarakan 
A p d e s i  d k k  t i d a k  s u b s t a n s i a l . 
Pangkalnya, tidak beririsan dengan 
p e n i n g k a t a n  k e s e j a h t e r a a n 
masyarakat desa, seperti pengelolaan 
dana desa dengan mengoptimalkan 
potensi yang ada.

"Kesejahteraan desa tidak hanya 
terkait lamanya kepala desa menjabat 
atau peningkatan dana desa," katanya 
Rabu (31/1/2024).

Menurutnya, penyusunan revisi 
UU Desa bias sehingga beberapa poin 
luput dari fokus tuntutan massa. 
Sebab, beleid tersebut lebih sarat 
k e p e n t i n g a n  p o l i t i k  d a r i p a d a 
p e n g u a t a n  a t u r a n ,  k h u s u s n ya 
pengembangan dan kesejahteraan 
masyarakat desa. 

Apalagi ,  sambung Iskandar, 
penyusunan revisi UU Desa didasari 
"tukar guling" kepentingan antara 
perangkat desa dengan peserta 

pemilihan umum (pemilu), baik calon 
presiden-wakil presiden maupun 
partai politik.

"Artinya, UU ini lahir bukan untuk 
mensejahetarakan warga desa, tapi 
untuk melanggengkan kuasa kepala 
desa," tegasnya.

Sebelumnya, Badan Legislatif 
(Baleg) DPR RI menggelar rapat pleno 
p e n g a m b i l a n  k e p u t u s a n  a t a s 
penyusunan RUU tentang Perubahan 
Kedua atas UU No. 6/2014 tentang 
D e s a  ( R U U  D e s a )  p a d a  S e n i n 
(3/7/2023). Hasilnya, disepakati 19 
Poin perubahan dalam UU Desa yang 
berlaku sekarang. RUU Desa hasil 
pembahasan panitia kerja (panja) di 
Baleg DPR ini sendiri disepakati untuk 
dibawa ke Rapat Paripurna setelah 
semua fraksi setuju dengan 19 poin 
revisi. 

Nantinya RUU Desa ini akan 
disahkan menjadi RUU inisiatif DPR 
dalam rapat paripurna. Setelahnya, 
RUU Desa ini dengan kembali dibahas 
antara DPR dengan pemerintah 
sebelum akhirnya disepakati dan 
disahkan menjadi  UU.  (wid,rls , 
ist,ant/dya)

Massa	dari	Asosiasi	Pemerintah	Desa	Seluruh	Indonesia	(Apdesi)	merusak	pagar	saat	menggelar	demonstrasi	di	depan	Gedung	MPR/DPR,	
Senayan,	Jakarta,	Rabu	(31/1/2024).(cnn.ist)

12 TUNTUTAN APDESI DALAM 

DEMO YANG DIGELAR DI 

DEPAN GEDUNG DPR PADA 

RABU (5/7/2023): 
--------------------------------------------

1. Asas Pengaturan Desa dalam UU No. 6 
Tahun 2014 benar-benar diterjemahkan 
secara detail dalam setiap pasal termasuk 
aturan-aturannya yaitu rekognisi dan asas 
subsidioritas
 ---------------------------------------------------------
2. Dana desa ditetapkan sebesar 10 persen 
dari APBN bukan 10 persen dari dana transfer 
daerah 
 ---------------------------------------------------------
3. Masa jabatan kepala desa 9 Tahun 3 periode 
dan/atau 9  Tahun 2  periode dengan 
pemberlakuan surut bagi kepala desa yang 
sementara menjabat saat revisi UU disahkan 
 ---------------------------------------------------------
4. Pemilihan kepala desa secara serentak 
wajib dilaksanakan oleh Bupati/Walikota 
 ---------------------------------------------------------
5. Kepala desa, BPD dan Perangkat desa 
mendapatkan penghasilan berupa gaji/ 
tunjangan tetap bersumber dari Dana 
Desa/APBN serta tunjangan purna tugas 
dihitung dari lama dan masa pengabdian
  ---------------------------------------------------------
6. Yudiksi wilayah pembangunan kawasan 
desa 
 ---------------------------------------------------------
7.	 DAK (Dana Alokasi khusus Desa) 
 ---------------------------------------------------------
8. Pejabat kepala desa diangkat melalui 
musyawarah desa
  ---------------------------------------------------------
9. Pemilihan kepala desa bisa diikuti oleh 
calon tunggal 1
 ---------------------------------------------------------
10. Dana oprasional Kepala Desa sebesar 5 
persen dari dana desa 
 ---------------------------------------------------------
11. Tunjangan kepala desa perangkat desa 
dan BPD 
 ---------------------------------------------------------
12. Kekayaan milik desa berupa aset lahan 
atau penyerahan yg bersifat tetap dari 
pemerintah pusat/daerah BUMN dan swasta.
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SURABAYA - Tarif Tol Surabaya-
Gresik, Jawa Timur (Jatim) sepanjang 
20,73 kilometer yang dikelola oleh PT 
Margabumi Matraraya, naik mulai 4 
Februari 2024 berdasarkan evaluasi 
penyesuaian tarif yang dilakukan 
setiap dua tahun sekali dengan 
pengaruh laju inflasi. 

Humas PT Margabumi Matraraya 
A n d j a r  H a r i  S u t o t o  d a l a m 
keterangannya di Surabaya, Rabu 
(31/1/2024), menyebut penyesuaian 
tarif tol tersebut sesuai dengan 
Keputusan Menteri Pekerjaan Umum 
d a n  P e r u m a h a n  R a k y a t  N o . 
149/KPTS/M/2024, pada 19 Januari 
2024.

Tarif tol itu untuk kendaraan 
golongan I dengan asal tujuan Dupak 
menuju Tandes, awalnya Rp4.000 
akan menjadi Rp4.500, kemudian 
golongan II dan III dengan rute yang 
sama awalnya Rp5.500 akan menjadi 
Rp7.000.

Berikutnya,  untuk tarif  dari 
Manyar menuju Dupak awalnya 
Rp22.500 akan menjadi Rp27.500 
untuk golongan I, sedangkan untuk 
kendaraan golongan IV dan V awalnya 
Rp44.500 akan menjadi Rp54.500.

“Evaluasi penyesuaian tarif tol juga 
untuk memastikan iklim investasi 

yang kondusif, menjaga kepercayaan 
investor dan pelaku pasar terhadap 
industri jalan tol di Indonesia,” ujarnya 
pula.

Andjar menjelaskan evaluasi 
tersebut juga sesuai dengan UU RI 
Nomor 38 Tahun 2004 tentang Jalan 
Pasal 48 ayat (2) dan PP Nomor 15 
Tahun 2005 tentang Jalan Tol dengan 
perubahan terakhir pada PP No. 17 
Tahun 2021.

Sedangkan,  berdasarkan UU 

Nomor 38 Tahun 2004 Pasal 48 ayat 4 
tentang Jalan, kata dia lagi, evaluasi 
penyesuaian tarif tol dapat dilakukan 
jika terdapat penambahan lingkup di 
l u a r  r e n c a n a  u s a h a  y a n g 
mempengaruhi kelayakan investasi.

“Hal itu juga menjamin tingkat 
pelayanan jalan tol sesuai dengan 
Standar Pelayanan Minimum (SPM) 
Jalan Tol,” katanya pula.

Adapun penyesuaian tarif tol ruas 
Surabaya-Gresik pada 4 Februari 

Tarif Tol Surabaya Gresik Naik 22,2 Persen 
2 0 2 4 ,  u j a r n y a  l a g i ,  d i h i t u n g 
b e rd a s a r k a n  i n f l a s i  p e r i o d e  1 
November 2021 hingga 31 Oktober 
2023, yakni sebesar 10,35 persen dan 
tambahan sebesar Rp134,00 per km 
(Gol.1) karena penambahan lingkup 
investasi.

“ K a m i  m e m a s t i k a n  s e c a r a 
ko n s i s t e n  s e l a l u  m e n j a g a  d a n 
meningkatkan pelayanan dengan 
pemeliharaan jalan dan fasilitasnya, 
fasilitas pelayanan lalu lintas dan 
armada layanan jalan tol dalam 
kondisi prima (kendaraan derek, 
ambulans, rescue, kamtib), transaksi 
tol yang cepat dan akurat, serta TIP 
yang memadai,” ujarnya lagi.

Selain itu, pihaknya juga akan 
t e r u s  a k t i f  d a l a m  p r o g r a m 
p e l e s t a r i a n  l i n g k u n g a n  d a n 
beautifikasi tol dengan menjaga 
kebersihan dan penghijauan serta 
p e n a n a m a n  b u n ga  d i  r u a s  To l 
Surabaya-Gresik.

“Kami imbau untuk seluruh 
pengguna jalan sebelum memulai 
p e r j a l a n a n  a g a r  m e m a s t i k a n 
kendaraan dalam kondisi prima, 
bahan bakar cukup, saldo dalam 
kartu uang elektronik cukup, dan 
mematuhi peraturan yang berlaku,” 
katanya pula. (ant/dya)

persimpangan	exit	Gerbang	Tol	(GT)	Dupak	yang	mengarah	ke	Pasar	Turi	dan	Tanjung	Perak,	
Surabaya,	Jawa	Timur	(Ant)

BLITAR – Pelaksanaan reses salah satu 
anggota DPRD Provinsi Jawa Timur di 
Kabupaten Blitar, Selasa(30/1/2024) 
malam ricuh. Pemicunya karena 
peserta reses tidak diberikan uang 
transportasi.

Hal ini terjadi ketika anggota DPRD 
Provinsi Jawa Timur dari Fraksi PDIP, 
Guntur Wahono menggelar reses di 
Dapilnya (Blitar dan Tulungagung) 
t e p a t nya  d i  D e s a  B e n d o s e w u , 
Kecamatan Talun, Kabupaten Blitar.

Diceritakan salah satu panitia, 
Supangat kalau awalnya reses yang 
dihadiri sekitar 300 orang jam 20.00 
Wib berjalan lancar, sampai Guntur 
mulai  berbicara  dan berdialog 
m e n g e n a i  p r o g r a m  a p a  y a n g 
d i ke h e n d a k i  m a s ya ra k a t  D e s a 
Bendosewu. “Tapi tidak ada satu orang 
pun yang merespon, justru muncul 
celetukan warga yang menanyakan 
uang transportasi,” tutur Supangat, 
Rabu (31/1/2024).

Beberapa menit kemudian dari 
bagian belakang ratusan peserta reses, 
tiba-tiba ada yang berteriak meminta 
uang transportasi. Disinilah mulai 
terjadi kericuhan dan kegaduhan, 
karena peserta reses kecewa. “Hingga 
terpaksa acara dibubarkan, meskipun 
belum selesai,” ungkapnya.

Salah satu peserta reses yang hadir, 

Antok mengatakan sejak 
awal peserta datang memang 
sudah mulai gelisah. Karena 
hanya diberikan bingkisan 
berisi  kaos dan minyak 
goreng ,  t idak  ada  uang 
transportasi.

Ketika suasana mulai 
gaduh, Guntur malah pamit 
dengan alasan masih ada 
agenda di tempat lain. Sambil 
m e n g a t a k a n  k a l a u  a d a 
aspirasi dari masyarakat, 
bisa dicatat dan disampaikan 
padanya. “Hal ini justru mem-
buat peserta reses semakin 
gaduh, dari bagian belang 
m u l a i  m e r i n g s e k  m a j u 
kedepan hingga terjadi aksi 
dorong dan beberapa orang 
yang terjatuh,” beber Antok.

Menurut Antok ricuh 
atau gegeran ini, memang 
dipicu tidak adanya uanh 
transportasi untu peserta.

“Sampai saling dorong, 
terus yang lainnya bubar 
untuk menyelamatkan diri. Bahkan 
ada yang sampai melempar-lemparkan 
bingkisan, karena kecewa,” tandasnya.

Secara terpisah, Guntur Wahono 
saat dikonfirmasi wartawan mengenai 
hal ini mengaku tidak tahu, jika terjadi 

kericuhan tersebut. “Karena saya dan 
panitia telah sepakat, jika tidak 
memberikan uang transportasi tapi 
d i g a n t i  d e n g a n  p r o g r a m  ya n g 
dibutuhkan masyarakat,” kata Guntur 
yang juga anggota Komisi D DPRD 

Tak Ada Uang Transportasi, 

Reses Anggota DPRD Jatim di Blitar Ricuh

Provinsi Jawa Timur ini.
Bahkan Guntur menegaskan tidak 

tahu sampai terjadi aksi dorong, 
hingga ada yang terjatuh. “Saya tidak 
tahu, karena waktu itu saya sudah 
pulang,” pungkasnya. (ais/lut)

Reses	anggota	DPRD	Provinsi	Jatim,	Guntur	Wahono	di	Ds	Bendosewu,	Kec	Talun,	Kab	Blitar
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JAKARTA - Ketua Komisi X DPR RI 
Syaiful Huda mengungkapkan rencana 
memanggil Kementerian Pendidikan, 
Kebudayaan, Riset, dan Teknologi 
( K e m e n d i k b u d r i s t e k )  u n t u k 
membahas polemik uang kulliah 
tunggal (UKT) serta kerja sama 
perguruan tinggi negeri badan hukum 
(PTN-BH) dengan layanan pinjaman 
online (pinjol). Pemanggilan tersebut 
diagendakan pada 5 Februari 2024 
mendatang. 

“Kita agendakan untuk memanggil 
Ke m e n d i k b u d r i s t e k  t a n g g a l  5 
Februari. Belum perlu undang ITB 
( I n s t i t u t  Te k n o l o g i  B a n d u n g ) . 
Pemerintah dulu yang harus clear,” 
kata Huda kepada media,  Rabu 
(31/1/2024). 

D i a  j u g a  m e n y e b u t k a n , 
Kemendikbudristek perlu mengulas 
kerja sama yang dilakukan sejumlah 
PTN-BH dengan layanan pinjol . 
Apabila ternyata merugikan dan 
memberatkan mahasiswa, maka 
pemerintah dapat merekomendasikan 
PTN-BH untuk meninjau ulang 
kebijakan tersebut.

“ K e m e n d i k b u d r i s t e k  p e r l u 
melakukan review terkait kerja sama 
sejumlah PTN-BH dengan layanan 
p i n j o l .  J i k a  m e m a n g  t e r n y a t a 
m e r u g i k a n  d a n  m e m b e r a t k a n 
mahasiswa, maka Kemendikbudristek 
bisa merekomendasikan PTN-BH 
untuk meninjau ulang kebijakan 
tersebut,” jelas Huda. 

Di samping itu, dia pun mendorong 
Kemendikbduristek mengkaji skema 
baru untuk meringankan beban 
mahasiswa yang kesulitan membayar 
UKT. Salah satu opsi yang diusulkan 
adalah dengan penggunaan dana 
abadi pendidikan.

“Kami mendorong juga ada kajian 
utuk skema baru untuk meringankan 
beban mahasiswa yang kesulitan 
membayar UKT,” ucap Huda.

Huda menambahkan, beberapa 
waktu lalu dia menyatakan menolak 
p e n gh e n t i a n  a l o ka s i  A n g ga ra n 
Pendapatan dan Belanja Negara 
Indonesia (APBN) untuk dana abadi 
pendidikan sebesar Rp 20 triliun per 
tahun. Dia berpandangan, dana abadi 
pendidikan tetap harus diperbesar 
sehingga manfaatnya bisa diperluas 
seperti untuk meringankan UKT 
mahasiswa. 

“Dalam pandangan kami dana 
a b a d i  p e n d i d i k a n  t e t a p  h a r u s 
diperbesar sehingga manfaatnya bisa 
digunakan salah satunya untuk 
meringankan UKT mahasiswa selain 
skema  yang saat ini sudah ada,” kata 
dia.

Sementara itu,  Otoritas Jasa 
Keuangan (OJK)  membenarkan 

adanya kerja sama antara perusahaan 
pinjaman online (pinjol) PT Inclusive 
Finance Group (Danacita) dengan 
Institut Teknologi Bandung (ITB) 
terkait metode pembayaran Uang 
Kuliah Tunggal (UKT) bagi mahasiswa. 
Ke t u a  D e w a n  Ko m i s i o n e r  O J K 
Mahendra Siregar menyampaikan 
b a hwa  D a n a c i t a  j u ga  m e n j a l i n 
k e m i t r a a n  d e n g a n  s e j u m l a h 
perguruan tinggi lainnya. 

“ B e rka i t a n  d e n ga n  fa s i l i t a s 
pinjaman yang ditawarkan kepada 
mahasiswa ITB, ini memang ada 
program kerja sama, perusahaan ini 
(Danacita) dengan universitas terkait 
(ITB). Dan tentunya hal ini dilakukan 
oleh masing-masing pihak tanpa perlu 
persetujuan dan otorisasi dari OJK,” 
kata Mahendra dalam konferensi pers 
Komite Stabilitas Sistem Keuangan 
(KSSK) di Jakarta, Selasa (30/1/2024), 
dikutip dari Antara. 

Sementara itu,  Wakil  Rektor 
Bidang Keuangan, Perencanaan, dan 
Pengembangan Institut Teknologi 
Bandung (ITB), Muhamad Abduh, 
membantah pihak kampus mendapat-
kan untung dari opsi pinjaman online 
(pinjol) untuk pembayaran uang 
kuliah tunggal (UKT).

Ia menegaskan ITB hanya ingin 
membantu mahasiswa yang punya 
masalah keuangan lewat kerja sama 
dengan Dana Cita.

"Jangan mencoba memutarbalik-
kan kata-kata, Dana Cita itu kerja sama 
d e n g a n  I T B  u n t u k  m e m b a n t u 
mahasiswa yang memiliki masalah 
keuangan. Enggak ada hubungannya 
dengan pemasukan untuk ITB. 
Pemasukan untuk ITB ya, ketika 
mahasiswa itu membayar," kata Abduh 
saat konferensi pers di Gedung ITB, 
Jalan Sulanjana, Kota Bandung, Jawa 

Barat, Rabu (31/1/2024).
Abduh pun mengatakan kerja 

sama dengan layanan f inansial 
berbasis teknologi (fintech) ini akan 
terus dilanjutkan. Menurutnya, fintech 
merupakan sebuah inovasi.  ITB 
membuka diri untuk bekerja sama 
dengan perusahaan fintech lainnya. 
"Memang tidak ada masalah dengan 
praktik yang dilakukan. Karena 
memang pasarnya," ujar Abduh.

"Fintech ini adalah sebuah inovasi 
dan kita harus menguasai  juga 
Indonesia. Jangan sampai nanti malah 
fintech dari luar yang masuk ke 
Indonesia dan itu sangat mungkin 
sekali," imbuhnya.

Abduh menerangkan sampai saat 
ini baru 10 mahasiswa ITB yang 
menggunakan layanan pinjaman dari 
Dana Cita untuk membayar UKT. 
Mayoritas merupakan mahasiswa 
pascasarjana.

"Hanya 10 orang dengan baru-
b a r u  i n i  d a n  i t u  l e b i h  b a nya k 
mahasiswa pasca sarjana bukan 
mahasiswa sarjana," katanya.

Ia memastikan proses peminjaman 
dilakukan dengan verifikasi yang 
cukup ketat. Pinjaman yang diajukan 
harus disetujui orang tua atau wali 
mahasiswa.

Besaran pinjaman sesuai dengan 
tagihan pembayaran dari universitas 
dan langsung masuk ke rekening ITB.

"Itu harus disetujui oleh orang tua 
atau wali mahasiswa, jadi tidak bisa serta 
merta mahasiswa datang kemudian 
mengajukan dan disetujui. Jadi harus 
ada proses verifikasi," kata dia.

Pada kesempatan yang sama, ia 
m i n t a  m a a f  a t a s  p o l e m i k  o p s i 
pembayaran UKT mahasiswa lewat 
aplikasi pinjol itu. Menurut Abduh, 
informasi yang beredar di publik 

Buntut Pembayaran UKT dengan Pinjol, 

DPR Panggil Kemendikbudristek

tidak utuh.
"Permohonan maaf terkait adanya 

ingar-bingar ini, karena memang 
adanya salah tafsir. Karena informasi 
yang belum disampaikan secara 
lengkap," ujarnya.

Adapun sejumlah mahasiswa ITB 
telah menggelar diskusi bersama 
Rektor ITB Reini Wirahadikusumah, di 
Gedung Rektorat, di Jalan Sulanjana, 
Kota Bandung, Selasa (30/1).

M a h a s i s w a  m e n y a m p a i k a n 
sejumlah tuntutan mereka, salah 
s a t u n y a  m e n o l a k  k e r j a  s a m a 
universitas dengan aplikasi pinjol 
untuk pembayaran UKT.

Sebelumnya, beredar informasi 
mengenai pilihan pembayaran UKT di 
I T B  d e n g a n  c a r a  d i a n g s u r 
menggunakan pinjaman daring 
(online) alias pinjol Danacita. Dalam 
cuitan akun X (Twitter), dijelaskan 
bahwa mahasiswa dapat meminjam 
uang dengan jangka waktu pelunasan 
6 bulan atau 12 bulan. 

Dalam unggahan tersebut, nampak 
foto yang menunjukkan pengajuan 
dana senilai Rp 12,5 juta dengan tenor 
12 bulan, mahasiswa harus membayar 
Rp 1.291.667 per bulan. Peminjam 
menanggung biaya bulanan platform 
sebesar 1 ,75 persen dan biaya 
persetujuan mencapai 3 persen. 

Lantas, berapa sebenarnya bunga 
pinjol Danacita untuk biaya kuliah di 
ITB? 

Berdasarkan informasi yang dirilis 
Danacita melalui situs resminya, 
pengajuan pinjaman pendidikan di 
Danacita tidak membutuhkan uang 
muka atau down payment (DP). 
Persetujuan pinjaman hanya 1-2 hari 
ke r j a ,  te rh i t u n g  s e j a k  s e l u r u h 
dokumen lengkap dan diverifikasi. 

A d a p u n  d o k u m e n  y a n g 
dibutuhkan meliputi bukti tagihan 
dari institusi pendidikan, rekening 
koran satu bulan terakhir, serta foto 
Kartu Tanda Penduduk elektronik 
(KTP-el) dan swafoto memegang KTP-
el bagi mahasiswa dan wali. 

Ta k  h a nya  d o ku m e n ,  p i n j o l 
Danacita juga mensyaratkan kontak 
wali sebagai penjamin bila pemohon 
pinjaman belum memiliki penghasilan 
tetap dan belum berusia 21 tahun. 
Selain itu, terdapat pula kontak 
darurat, yaitu keluarga tidak serumah 
dengan peminjam yang tinggal di 
Indonesia, berbeda dengan wali, dan 
berusia paling rendah 21 tahun. 

Pinjaman di Danacita hanya bisa 
diajukan apabila institusi pendidikan 
telah menjalin kerja sama. Jangka 
waktu pembayaran diberikan selama 
12 bulan bagi mahasiswa aktif , 
sedangkan tenor bagi mahasiswa baru 
hingga 24 bulan. (lut/dya)

Ketua	Komisi	X	DPR	RI	Syaiful	Huda.
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MALANG - Rencana renovasi Stadion 
Gajayana malin jelas realisasinya. 
Pemerintah Kota (Pemkot) Malang 
telah mengajukan proposal renovasi 
stadion tersebut kepada Kementerian 
Pemuda dan Olahraga (Kemenpora) 
serta Kementerian Pekerjaan Umum 
dan Penataan Ruang (PUPR) RI. Tak 
hanya itu, prmkot mulai betancang 
menyiapkan 'grand design' olahraga di 
wilayahnya.

Kepala Dinas Pemuda, Olahraga, 
dan Pariwisata (Disporapar) Kota 
Malang, Baihaqi mengatakan, sesuai 
arahan Kemenpora pihaknya pun 
bskal  menyusun Desain Besar 
Olahraga Daerah (DBOD). Ini sesuai 
dengan peraturan Kemenpora Nomor 
15 tahun 2023. 

"Nah dari desain itu, nanti pusat 
bisa mengetahui arah pembinaan 
olahraga di setiap daerah itu ke mana. 
Karena kan setiap daerah tidak sama. 
Yang diunggulkan yang mana, baik di 
tingkat Pekan Olahraga Provinsi 
(Porprov), maupun nasional seperti 
Pekan Olahraga Nasional (PON), 
kemudian di Sea Games, Asean Games. 
Kami sedang menyusun itu, supaya 
peta pembinaan keolahragaan Kota 
Malang semakin jelas," ujar Baihaqi, 
saat dikonfirmasi awak media, Rabu 
(31/1/2024). 

B a i h a q i  m e n g u n g k a p k a n ,  
pemilihan cabang olahraga (cabor) 
yang akan dimasukkan dalam DBOD 
Kota Malang masih dalam tahap 

pembahasan. Meskipun demikian, 
menurutnya telah tedapat beberapa 
cabor yang akan diusulkan meliputi 
atletik, sepeda, panahan, renang, dan 
beberapa cabang olahraga lain yang 
telah meraih prestasi di tingkat 
provinsi maupun nasional. 

" P e m d a  d i w a j i b k a n  u n t u k  
menyusun DBOD itu minimal 2 cabor. 
Tapi tidak keluar dari 14 cabor 
olimpiade yang secara nasional telah 
disesuaikan dalam Undang-Undang 11 
tahun 2022 tentang keolahragaan. Nah 
Kota Malang ini DBODnya masih 
pembahasan," tambahnya. 

Lebih lanjut, Baihaqi menyebutkan 

stadion saja kemungkinan Rp 36 
miliar. Ya, mudah mudahan bisa 
terealisasi di perubahan APBN 2024 
ini, atau di awal 2025," sambungnya. 

Dalam konteks  pendanaan,  
Baihaqi juga menuturkan bahwa Pj 
Wali Kota Malang, Wahyu Hidayat, 
telah menyampaikan kebutuhan 
perbaikan lintasan atletik di Stadion 
Gajayana, kepada Gubernur Jawa 
Timur, Khofifah Indar Parawansa. 
Menurutnya, Pemerintah Provinsi 
akan memberikan bantuan pendanaan 
dan segera memerintahkan perbaikan 
lintasan atletik pada awal tahun 2025 
mendatang. 

Langkah ini juga diambil guna 
memastikan lintasan atletik yang 
o p t i m a l ,  t e r u t a m a  m e n j e l a n g  
pelaksanaan Pekan Olahraga Provinsi 
(Porprov) di Kota Malang. 

S e m e n t a ra  i t u ,  d i s i n g g u n g  
mengenai penggunaan operasional 
S t a d i o n  G a j a y a n a ,  B a i h a q i  
menegaskan sampai saat ini, stadion 
tersebut masih dapat dimanfaatkan 
untuk event-event lokal maupun 
kegiatan olahraga lokal, sembari 
menunggu keputusan lebih lanjut dari 
pemerintah pusat. 

“Tapi kalau kegiatan seperti 
kompetisi  nasional nanti l ihat 
kegiatannya dilaksanakan kapan. Tapi 
sepanjang masih belum dilaksanakan, 
ya bisa digunakan untuk sarana 
olahraga. Sepanjang 2024 ini masih 
bisa," tukasnya. (Santi/Dya)

bahwa total anggaran sekitar Rp 75 
m i l i a r  t e l a h  d i a j u k a n  u n t u k  
keseluruhan renovasi  Stadion 
Gajayana kepada pemerintah pusat. 
E s t i m a s i  b e s a r  a n g g a ra n  i n i ,  
menurutnya mencakup berbagai 
aspek perbaikan sarana yang telah ada 
di stadion. Seperti pengecatan stadion, 
penggantian rumput, pemasangan 
scoring board, pemasangan single seat 
m i n i m a l  1 0  r i b u  ku r s i ,  s e r t a  
peningkatan penerangan dengan 
pemasangan lampu. 

"Estimasi yang diajukan kemarin 
Rp 75 mililar. Ya kurang lebih 
kebutuhan untuk perbaikan di dalam 

Usai Usulkan Dana Renovasi Stadion Gajayana ke Pusat, 

Pemkot Malang Siapkan 'Grand Design' Olahraga

BATU	  - Penjabat (Pj) Wali Kota Batu, 
Aries Agung Paewai, memastikan 
kebutuhan dasar warga miskin 
terpenuhi. Salah satunya mendorong 
sinergitas dalam pengembangan tiga 
sektor unggulan Kota Batu.

Menurutnya, sinergitas dalam 
pengembangan sektor unggulan 

t e r s e b u t  t i d a k  h a n y a  
b e r k o n t r i b u s i  p a d a  
pertumbuhan ekonomi Kota 
Batu secara keseluruhan. 
Tetapi juga secara langsung 
mendukung pemenuhan 
k e b u t u h a n  d a s a r  
masyarakat miskin, mem-
pperkuat komitmen untuk 
meningkatkan kesejah-
teraan warga Kota Batu.

"Di 30 Januari kemarin, 
k i ta  sudah melakukan 
kunjungan ke kediaman 
warga miskin di  Desa 
Giripurno. Kita berharap 
sinergitas dan kolaborasi 
terus ditingkatkan, baik oleh 
jajaran pemerintah, DPRD, 
Forkopimda, pengusaha 
hingga pemerintahan desa 

dan kelurahan. Semua ini tujuannya 
sama, yakni mengembangkan 3 sektor 
unggulan kita mulai dari pariwisata, 
pertanian, dan UMKM," ujar Aries, saat 
dikonfirmasi awak media, Rabu 
(31/1/2024). 

Aries menambahkan, Pemkot Batu 
telah menyusun beberapa strategi 

kondisi warga miskin di Kota Batu. 
Dalam evaluasinya, Aries menyatakan 
keadaan warga miskin saat ini 
cenderung lebih homogen dan tidak 
seburuk di tahun sebelumnya. Hal ini 
dianggapnya sebagai peluang bagi 
p e m e r i n t a h  u n t u k  m e ra n c a n g  
kebijakan yang lebih tepat dalam 
menanggulangi kemiskinan.

"Dari berbagai kunjungan yang 
dilakukan, menjadi motivasi untuk 
kita agar tetap bersyukur dengan 
keadaan sekarang yang lebih baik. 
Mari kita berbagi dan tak kenal lelah 
m e m b e r i k a n  p e r h a t i a n  u n t u k  
mereka," pungkas Aries.

Sebagai informasi, selama satu 
tahun menjabat sebagai Pj Wali Kota 
Batu, Aries setidaknya telah dinilai 
berhasil dalam upaya penurunan 
tingkat kemiskinan ekstrem dan angka 
Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) 
di Kota Batu. Sebab pada hasil evaluasi 
kinerja di triwulan ke IV 2023 yang 
dilakukan oleh Kementerian Dalam 
Negeri (Kemendagri) RI, tingkat 
penurunan kemiskinan di Kota Batu 
dinilai terendah se Jawa Timur, yakni 
sebesar 3,31 persen.  (Santi/Dya)

demi mewujudkan kesejahteraan 
masyarakat melalui penguatan 3 
sektor vital tersebut. Pertama, yakni 
melibatkan peningkatan fasilitas dan 
infrastruktur pariwisata, dengan 
tujuan memberikan dampak positif 
pada perekonomian dan memastikan 
kesejahteraan masyarakat ter-
dongkrak. 

S e l a i n  i t u ,  A r i e s  j u g a  
m e nya m p a i ka n  p e ra n  p e n t i n g  
kelompok tani dengan memberikan 
bantuan yang signifikan. Hal ini 
diharapkan dapat meningkatkan 
produksi pertanian, memberdayakan 
petani, dan pada akhirnya memenuhi 
kebutuhan pangan warga kota. 

"Kemudian, penting juga untuk 
memfasilitasi pengembangan UMKM 
agar naik kelas .  Baik melalui  
p e r m o d a l a n ,  p e l a t i h a n ,  d a n  
pendampingan agar produk yang 
d i h a s i l ka n  l e b i h  b e rku a l i t a s ,"  
tambahnya. 

Lebih lanjut, pria yang juga 
menjabat sebagai Kepala Dinas 
Pendidikan (Dindik) Provinsi Jawa 
Timur ini, menegaskan bahwa telah 
terjadi perubahan positif dalam 

Nampak	luar	bangunan	Stadion	Gajayana	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)

Pemkot Batu Sinergikan 3 Sektor Unggulan Guna 

Pastikan Kebutuhan Dasar Warga Miskin

Pj	Wali	Kota	Batu,	Aries	Agung	Paewai,	saat	mengunjungi	salah	satu	
kediaman	warga	kurang	mampu	di	Kota	Batu.	(Dok.	Prokopim	Kota	Batu)
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PLATFORM media sosial yang populer 
di awal 200-an Friendster dikabarkan 
akan kembali hadir untuk diakses 
masyarakat. Hal ini terlihat dari laman 
resminya yang sudah dapat diakses 
kembali. 

Friendster, situs jejaring sosial dan 
gim sosial, kembali hadir. Situs yang 
sempat populer pada tahun 2000-an 
atau sebelum kedatangan Facebook, 
memberikan tampilan baru di laman 
resminya https://friendster.com/. 

Website jejaring media sosial ini 
diambil dari dari 2 kata yaitu Friend 
yang berarti teman dan Napster. 
Sebagai situs jejaring sosial di era itu, 
Friendster sudah mendukung fitur 
berbagai foto hingga video kepada 
sesama pengguna. 

Selain untuk berkomunikasi 
dengan teman lama dan mendapatkan 
teman baru, Friendster juga biasa 
dimanfaatkan untuk mencari tahu 
tentang hal-hal baru seputar acara 
terbaru, profil band musik, hingga hal-
hal informatif sesuai dengan hobi. 

Salah satu nikmatnya bermain 
Friendster kala itu adalah seluruh 
penggunanya yang mayoritas akun 
asli. Tidak dikenal istilah bot atau 
robot, ataupun akun anonim yang 
memiliki tujuan dan motif tertentu.  
Friendster juga menjadi salah satu 
media sosial paling terkenal di Asia 
Tenggara. 

Friendster mengalami penurunan 

Mixmax,  Pachyderm, Republic ,  
SafeGraph, Sense, Shortcut, Slideshare, 
Stream, and Zeplin.

Pada 2011, Jonathan menjadi co-
f o u n d e r  d a r i  Fo u n d e r s  D e n ,  
perusahaan workspace dan komunitas 
startup di San Fransisco.

Kemudian di tahun 2012, ia juga 
mendirikan Nuzzel Inc, perusahaan 
layanan pencarian berita yang 
digunakan sejumlah media ternama di 
Amerika Serikat.(Bisnis)

mentor bagi wirausahawan lain, serta 
m e m b a n g u n  t e k n o l o g i  u n t u k  
menghubungkan orang-orang.

Diketahui, Jonathan memulai 
karirnya pada 1996 sebagai senior 
software engineer di Netscape. 

Kemudian, diapun berpindah 
pekeriaan menjadi senior director of 
engineering pada 2001 di Bitfone, 
perusahaan infrastruktur perangkat 
lunak internet. 

Tidak sampai setahun menjabat, 
Jonathan membuat Friendster, 
media sosial yang membuatnya 
melejit.

Jonathan bekerja di Friendster 
hanya sekitar 4 tahun hingga 2005, 
karena pada tahun tersebut ia 
kembali membuat perusahaan 
baru Socializr, sebuah website 
yang membantu orang dalam 
membuat pesta dan mem-bagikan 
informasi tentang pesta. 

Namun, Abraham juga hanya 
m e n g h a b i s k a n  s e j u m l a h  
waktunya di sana, karena ia 
kembali berpindah tugas sebagai 
penasihat di lembaga pendidikan 
nonprofit CodeNow pada 2012-
2017.

Lalu, Jonathan sempat menjadi 
angel investor di lebih dari 50 
s t a r t u p  A m e r i k a ,  s e p e r t i  
AngelList, ClearTax, CoinList, 
Docker, Front, HelloSign, Instacart, 

kualitas setelah memiliki lebih dari 10 
juta pengguna. Friendster sering 
mengalami bug atau gangguan. 

Di sisi lain, para penantang 
Friendster bermunculan dan makin 
agresif seperti Facebook. Media sosial 
milik Mark Zuckerberg itu terus 
menghadirkan fitur-fitur baru.

Hal ini sempat disadari oleh 
Jonathan dan mengusulkan agar 
Friendster melakukan hal yang sama. 

N a m u n ,  F r i e n d s t e r  t i d a k  
melakukan perbaikan-perbaikan 
karena banyaknya masalah yang 
terjadi di situs tersebut. 

Friendster kalah bersaing dan 
akihirnya diakuisisi oleh Facebook. 
Namun pada 2009, MOL Global, 
p e r u s a h a a n  a s a l  M a l a y s i a ,  
mengakuisisi  Friendster dengan 
nominal sebesar US$40 juta. Mol 
Global mengubahnya menjadi social 
gaming. Pada 2015 Friendster tutup 
total.

Profil
Diketahui, Friendster ini pertama 

kali diperkenalkan di publik pada 
Maret 2003 oleh programmer 
kelahiran Kanada, Jonathan Abram.

Mengutip dari laman LinkedIn-
nya, saat ini pria ini bekerja sebagai 
seorang insinyur, wirausahawan, dan 
i nve s t o r,  ya n g  m e n g h a b i s k a n  
kariernya sebagai penasihat dan 

PROFIL PENDIRI FRIENDSTER, 
MEDIA SOSIAL LAWAS BAKAL COME BACK

Bringing it Back to the People

JONATHAN 
ABRAM



Jika anemia terjadi pada 

masa prakonsepsi ini 

bisa jadi faktor risiko 

bayi lahir dengan berat 

rendah yang termasuk 

faktor risiko stunting, 

Pentingnya Cek Nutrisi 

Untuk Dukung Kembang 

Maksimal Anak"

dr.Juwalita Surapsasi 

M.Gizi Sp.GK, 
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ANEMIA atau kekurangan zat besi 
masih menjadi masalah gizi utama di 
Indonesia.

Padahal, kekurangan zat besi di 
a w a l  p e r k e m b a n g a n  d a p a t  
menyebabkan kerusakan sel-sel otak 
yang tidak dapat diperbaiki.

Menurut dr.Juwalita Surapsasi 
M.Gizi Sp.GK, anemia juga jadi salah 
satu faktor risiko stunting.

"Jika anemia terjadi pada masa 

prakonsepsi ini bisa jadi faktor risiko 
bayi lahir dengan berat rendah yang 
termasuk faktor risiko stunting," 
paparnya dalam acara talkshow Bicara 
Gizi "Pentingnya Cek Nutrisi Untuk 
Dukung Kembang Maksimal Anak" di 
Jakarta beberapa waktu lalu.

A n a k  y a n g  a n e m i a  j u g a  
perkembangan kognitifnya bisa 
terganggu dan rentan mengalami 
gangguan pada perkembangan 
psikomotorik sehingga saat dewasa 
produktivitasnya rendah.

Dijelaskan oleh dr.Juwalita, zat besi 
salah satunya berfungsi sebagai 
kofaktor  pembentukan miel in  
(selubung saraf).

"Kalau mielin tidak baik maka 
proses penyampaian informasi di otak 
tidak lancar, akhirnya memengaruhi 
perilaku, proses belajar, dan memori 
seseorang," paparnya.

Dalam jangka panjang, jika kondisi 
anemia yang dialami tak diatasi, hal itu 
bisa berlanjut sampai usia dewasa.

Padahal, ketika usia dewasa, 
terutama pada perempuan, anemia 
bisa menyebabkan gangguan di masa 
kehamilan dan kelahiran. Anak yang 
dilahirkan pun bisa mengalami 
anemia serta kurang gizi. Karena itu 
siklus ini harus diputus. B

Sumber	zat	besi
Salah satu upaya memenuhi zat 

besi pada anak adalah dengan 
m e m b e r i k a n  m a k a n a n  y a n g  
mengandung zat besi yaitu yang 
berasal dari protein hewani. Misalnya 
saja telur, daging merah, daging 
unggas, atau pun susu pertumbuhan.

Peningkatan konsumsi protein 
hewani ini juga sejalan dengan tema 
Hari Gizi Nasional tahun ini yaitu “MP-
ASI Kaya Protein Hewani Cegah 
Stunting”  dan s logan ‘MP-ASI  
Berkualitas untuk Generasi Emas’.

Direktur Jenderal Pelayanan 

Konsumsi susu pertumbuhan yang 
tinggi zat besi dan juga kombinasi 
vitammin C, menurut dr.Juwalita, lebih 
d i r e k o m e n d a s i k a n  u n t u k  
mempercepat penyerapan zat besi.

" P a s t i k a n  j u g a  p i l i h  s u s u  
pertumbuhan yang dilengkapi DHA, 
minyak ikan, agar anak tumbuh 
maksimal,” kata dr. Juwalita.

Beberapa jenis makanan atau 
minuman juga dapat menghambat 
penyerapan zat besi, misalnya teh, 
kopi,  atau cokelat .  Karena itu 
konsumsinya jangan berdekatan 
dengan waktu makan. (Kompas)

Kesehatan Kemenkes Maria Endang 
Sumiwi dalam puncak perayaan Hari 
Giz i  Nasional  2024 menyebut  
pemberian protein hewani pada bayi 
di atas 6 bulan harus cukup.

“Kalau bisa dua jenis dan itu setiap 
kali makan,” kata Endang.

Asupan protein hewani, lanjutnya, 
juga sebaiknya tidak hanya diberikan 
saat anak mengonsumsi makanan 
berat, pada makanan snack pun harus 
selalu ada protein hewaninya.

Zat besi juga bisa didapatkan dari 
protein nabati, namun menurut 
dr.Juwalita tingkat penyerapannya di 
usus lebih sedikit dibanding protein 
hewani.

"Zat besi non-heme yang berasal 
dari nabati tidak langsung diserap, 
h a r u s  d i u b a h  d u l u  d a n  
p e r u b a h a n n y a  d a p a t  
dipercepat  oleh adanya 
vitamin C sehingga bisa 
diserap lebih baik," katanya.

CEGAH STUNTING 

DENGAN MENCUKUPI ZAT BESI
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mayoritas (47 persen) peserta 
mengerjakan kursus saat subuh dan 
pagi hari antara jam 03:00-09:00.

Sebaliknya, hanya segelintir (7 
persen) yang mengerjakan kursus di 
sore dan malam hari antara jam 15:00-
21:00.

“ M e n g e r j a k a n  k u r s u s  
membutuhkan konsentrasi tinggi. 
Sebab itu, para peserta kerap mencari 
waktu di mana mereka bisa duduk 
dengan semangat untuk membaca dan 
mencerna materi kursus,” tambahnya.

Cepat	menimba	pengetahuan	baru
Para peserta kursus bergerak 

cepat untuk merampungkan kursus 
secepatnya. Kebanyakan (42 persen) 
peserta menyelesaikan semua materi 
di hari yang sama mereka men-
daftarkan diri ke sebuah kursus, dan 
32 persen lainnya menuntaskan materi 
dalam 7 hari setelah pendaftaran.

“Data di atas menunjukkan bahwa 
kebanyakan peserta antusias untuk 
menyelesaikan kursus agar bisa 
dengan segera mengaplikasikan 
pengetahuan baru ke pekerjaan,” 
ujarnya.

Ke depannya, jumlah kursus di 
platform online akan terus bertambah 
seir ing  dengan bertambahnya 
t u n t u t a n  d u n i a  p r o f e s i o n a l .  
Bertambahnya pilihan kursus harus 
dimanfaatkan oleh para profesional 
u n t u k  s e m a k i n  m e m p e rd a l a m  
kemampuan mereka.

“Memiliki kemampuan yang selalu 
up-to-date akan berdampak sangat 
positif bagi karier setiap profesional, 
mengingat bahwa dunia kerja akan 
menjadi lebih kompetitif. Sebab itu, 
para profesional harus memanfaatkan 
semua oportunitas yang ada untuk 
mengembangkan diri,” tutup Aryana 
(Antara)

PLATFORM KURSUS ONLINE, 
JADI INCARAN PROFESIONAL

memanfaatkan platform kursus 
online untuk pengembangan 
profesional.

Kecil-kecil	cabe	rawit
Ukuran perusahaan tidak 

membatasi kesempatan belajar. 
Sebagian besar (84 persen) 
peserta kursus online bekerja 
di perusahaan berskala mikro, 
kecil dan menengah, di mana 
selebihnya bekerja di per-
usahaan besar,  termasuk 
enterprise.

Aryana mengatakan bahwa 
U M K M  u m u m n y a  b e l u m  
memiliki sistem manajemen 
pembelajaran, atau learning 
management system (LMS) 
sendiri. Sebab itu, platform 
kursus online menjadi solusi 
b a g i  U M K M  y a n g  i n  
m e n g a d a k a n  p e l a t i h a n  

terstruktur bagi karyawan.

Anti	malas-malas	club
Para profesional memaksimalkan 

produktivitas di hari kerja bukan saja 
untuk mengejar target, namun juga 
untuk mengejar ilmu. Hingga 82 
persen peserta mengikuti kursus di 
weekday, di mana hanya 18 persen 
merelakan akhir pekan mereka untuk 
mengerjakan kursus.

“Para profesional menunjukkan 
komitmen tinggi  karena tetap 
m e l u a n g k a n  wa k t u  d i  te n ga h  
kesibukan kerja untuk menjalankan 
kursus,” katanya.

Sarapan	ilmu	di	pagi	hari
Para profesional pintar mencari 

waktu untuk mengerjakan kursus. 
Pagi hari menjadi waktu favorit untuk 
m e n c e rn a  p e la j a ra n ,  d i  m a n a  

CALON pekerja dan para profesional 
dengan "growth mindset" kini rajin 
memanfaatkan platform kursus online 
untuk memperdalam pengetahuan 
dan mengasah kemampuan sesuai 
kebutuhan karier.

Platform kursus online adalah 
platform yang menyediakan kelas-
kelas virtual bersama pelatih atau 
pemateri. Keunggulan platform kursus 
online terletak pada fleksibilitas serta 
kemudahan akses, di mana para 
peserta bisa mendaftar dan mengikuti 
ragam kursus kapan saja dan dari 
mana saja.

Aryana Jasiman, Vice President of 
Brand Marketing Mekari mengatakan 
bahwa para profesional termotivasi 
untuk mengikuti kursus online karena 
mereka menyadari bahwa agar karier 
maju,  mereka harus konsisten 
mengembangkan pengetahuan dan 
kemampuan.

“Para profesional masa kini harus 

memiliki growth mindset, di mana 
mereka terdorong untuk terus 
menerus mengembangkan hard-skill 
dan soft-ski l l  sesuai  tuntutan 
profesional di era digital," kata Aryana 
dalam siaran resmi pada Selasa.

Ia menjelaskan, Mekari merupa-
kan perusahaan software-as-a-service 
(SaaS) yang membantu profesional 
untuk mengembangkan diri melalui 
Mekari University, platform yang 
menyediakan berbagai kursus mulai 
dari akuntansi hingga kepemimpinan.

"Platform kursus online mem-
bantu para profesional dengan menye-
diakan akses ke ragam kursus yang di-
rancang untuk mengasah pengetahuan 
d a n  k e m a m p u a n  s e s u a i  t r e n  
permintaan terhadap talenta,” ujarnya.

Ia lalu menjelaskan fakta-fakta 
unik, berdasarkan data Mekari 
University selama 2023, mengenai 
bagaimana para profesional sudah 
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MAKEUP	atau riasan wajah menjadi 
hal yang penting bagi sebagian 
besar  perempuan.  Tak heran,  
makeup hampir selalu digunakan di 
berbagai situasi termasuk saat 
berolahraga. 

Hal ini salah satunya dibuktikan 
dari hasil survei ZAP Beauty Index 
and MEN/O/LOGY Index 2024, yang 
menunjukkan bahwa 89,4 persen 
dari 9.000 perempuan Indonesia 
ya n g  m e n j a d i  re s p o n d e n ,  
melakukan dress up dan 
m a k e u p  s a a t  b e r -
olahraga. 

“Enggak cuma dress up, ada 
banyak juga responden yang pakai 
makeup saat olahraga,” ujar COO 
Markplus.Inc, Yossanova saat press 
conference peluncuran laporan 
survei  ZAP Beauty Index dan 
M E N / O / L O GY  I n d e x  2 0 2 4  d i  
Jakarta. 

Namun, dari sisi medis, apakah 
menggunakan makeup saat  

b e r o l a h r a g a  b o l e h  
dilakukan?

Bolehkah	olahraga	
pakai	makeup?

M e n u r u t  p a k a r  
d e r m a t o l o g i  y a n g  
sekaligua Co-founder 
M E N / O / L O G Y  b y  
Z A P ,  d r .  E n d i  
Novianto, SpKK(K), 
F I N S D V,  FA A D V,  
m e n g g u n a k a n  
makeup saat ber-

olahraga masih boleh 
dilakukan.

Namun, ada hal yang 
m e s t i  d i p e r - h a t i k a n  

dalam peng-gunaannya. 
“ S e b e n a r n y a  k a l a u  

m a u  o l a h r a g a  p a k a i  
makeup itu kan tujuannya 

biar kelihatan bagus gitu, 
ya. Cari makeup yang 
jangan terlalu berat .  
Pakai (makeup) jangan 
yang terlalu berat, jadi 
e n g g a k  m e n y u m b a t  
pori-pori,” kata Endi.

Memang menjadi kewajiban, 
meskipun hanya memakai satu 
polesan saja di wajah, itu sudah 
termasuk memakai makeup.

Contohnya saja dengan hanya 
m e m a k a i  l i p s t i k  a t a u  h a n y a  
memakai pensil alis. Pasti banyak 
o r a n g  y a n g  h a n y a  m e m a k a i  
beberapa makeup di wajahnya.

T e t a p i  d e n g a n  m e m a k a i  
makeup, selain wajah bisa terlihat 
lebih cantik dan menarik, makeup 
p u n  j u g a  s a n g a t  m e m b a n t u  
menutupi kekurangan yang ada di 
wajah, lho.

Misalnya Anda memiliki warna 
bibir gelap dan wajah terlihat 
kusam, akan terlihat lebih fresh 
ketika sudah memakai  l ipstik  
dengan warna cerah.

Peran makeup dalam kehidupan 
para perempuan ini memang dinilai 
sangat penting, apalagi sekarang 
produk makeup bisa dibeli dengan 
h a r g a - h a r g a  ya n g  t e r j a n g k a u  
dengan kuaitas yang nggak kalah 
b a g u s  d e n g a n  b r a n d  m a h a l .  
Semakin atusias saja memakai 
makeup kemana-mana.

Membuat makeup pun juga 
sekarang lebih mudah. Jika Anda 
termasuk yang tidak terlalu pandai 
memakai makeup, sekarang sudah 
banyak tutorial makeup simpel di 
media sosial yang dibuat oleh beauty 
vlogger yang mudah banget untuk 
ditiru.Jadi, tidak perlu khawatir lagi 
untuk belajar makeup (Kompas)

Meski begitu, Endi menyarankan 
a g a r  p e re m p u a n  ya n g  s e r i n g  
memakai makeup saat olahraga 
untuk me-ngurangi kebiasaan itu. 

Sebab, jika dilakukan terus-
menerus kebiasaan ini kurang baik 
untuk kesehatan kulit, apalagi jika 
menggunakan makeup berat yang 
menyumbat pori-pori.

P a d a h a l ,  k e t i k a  o l a h r a g a ,  
produksi  keringat  akan lebih  
banyak dan keluar dari pori-pori, 
termasuk di area wajah.

“Lebih baik jangan (dilakukan) 
sering-sering. Kalau sekarang kan 
sudah banyak perempuan yang PD 
(percaya diri) untuk tampil tanpa 
makeup, nah sebaiknya memang 
begitu. Jadi yang penting kulitnya 
sehat dulu,” lanjut Endi. 

Dalam kesempatan yang sama, 
Endi juga mengingatkan agar semua 
o r a n g  u n t u k  m e n g g u n a k a n  
sunscreen ketika beraktivitas ,  
meskipun di dalam ruangan. 

“Yang penting sunscreen tetap 
dipakai, karena walaupun di dalam 
ruangan, sinar UV (ultraviolet) 
tetap masuk,” pungkas Endi.

Sebagai perempuan, sudah pasti 
akan menjadikan makeup sebagai 
kewajiban yang harus dipakai jika 
bepergian ke luar rumah.

Sebab dengan makeup, wajah 
akan menjadi lebih fresh dan 
p a s t i n y a  m e m e s o n a .  A p a l a g i  
memakai makeup bisa dilakukan 
sendiri dengan cara sederhana.

BOLEHKAH 
PAKAI MAKEUP
SAAT 
OLAHRAGA?
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SEJUMLAH penyidik Komisi Pem-
berantasan Korupsi (KPK) meng-
geledah rumah dinas Bupati Sidoarjo 
Ahmad Muhdlor di sisi barat Pendopo 
Sidoarjo, Jawa Timur.Penggeledahan 
yang dilakukan penyidik KPK itu 
dilakukan sekitar pukul 09.00 WIB, 
yang saat itu di pendopo ada kegiatan 
perayaan Hari Jadi ke-165 Kabupaten 
Sidoarjo.

P e n y i d i k  K P K  y a n g  d a t a n g 
menggunakan minibus warna hitam 
itu masuk rumah dinas bupati dengan 
p e n gawa l a n  a p a ra t  ke p o l i s i a n 
bersenjata laras panjang.

I n f o r m a s i  y a n g  d i h i m p u n , 
penyidik yang mengenakan rompi 
KPK menggeledah rumah dinas saat 
Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor 
memimpin upacara peringatan Hari 
Jadi Ke-165 Kabupaten Sidoarjo di 
Alun-Alun Sidoarjo, depan pendopo 
kabupaten.

KPK mengamankan sejumlah 
uang, dokumen, hingga mobil dari 
penggeledahan sejumlah titik di 
Sidoarjo, Jawa Timur terkait kasus 
dugaan pemotongan dan penerimaan 
uang di lingkungan Badan Pelayanan 
Pajak Daerah (BPPD) Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Sidoarjo.

“ S e l a s a  ( 3 0 / 1 / 2 0 2 4 ) ,  T i m 
Penyidiktelah selesai melaksanakan 
penggeledahan di wilayah Kabupaten 
S i d o a r j o .  L o k a s i  d i m a k s u d 
diantaranya adalah Pendopo Delta 
Wibawa, Kantor BPPD, dan rumah 
kediaman pihak terkait lainnya,” kata 
Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali 
Fikri, Rabu (31/1/2024)

Ali menjelaskan tim penyidik 
komisi antirasuah mengamankan 
sejumlah uang dalam bentuk mata 
u a n g  a s i n g ,  t e t a p i  i a  t i d a k 
membeberkan nominal uang yang 
disita. Selain itu, tiga unit mobil juga 
d i s i t a  d a r i  p e n g g e l e d a h a n 
tersebut.“Turut diamankan pula 
sejumlah uang dalam bentuk mata 
uang asing dan tiga unit kendaraan 
roda empat,” tutur Ali.

Sementara itu, jelas Ali, dokumen 
yang disita adalah dokumen yang 
diduga berkaitan dengan pemotongan 
dana insentif.“Dari kegiatan ini, 
ditemukan serta diamankan bukti-
bukti antara lain berupa berbagai 
dokumen dugaan pemotongan dana 
insentif, barang elektronik,” kata dia.

Seluruh barang bukti yang disita 
a k a n  d i a n a l i s i s  l e b i h  l a n j u t . 
“Keterkaitan bukti awal ini untuk lebih 
dulu disita dan dianalisis serta 
nantinya dikonfirmasi pada para 
pihak yang segera akan dipanggil 
sebagai saksi,” ujar Ali.

Sebelumnya, terkait status Bupati 
Sidoarjo di kasus dugaan korupsi 
BPPD, KPK menyatakan bahwa hingga 
s a a t  i n i  p i h a k nya  b e l u m  a k a n 
memanggil Bupati Sidoarjo Ahmad 
Muhdlor Ali alias Gus Muhdlor. Pihak 
KPK mengungkapkan, belum ada 
penetapan Gus Muhdlor dalam daftar 
pencarian orang (DPO). "Konpers 
kemarin tidak atau belum," kata Ketua 
KPK Nawawi Pomolango ,  Rabu 
(31/1/2024). 

Nawawi menegaskan, KPK akan 
melakukan penyidikan lebih lanjut. 
Sehingga, pengembangan masih 

dilakukan untuk mencari bukti 
penerimaan setoran Gus Muhdlor 
pada kasus pemotongan pemotongan 
d a n  p e n e r i m a a n  u a n g  ke p a d a 
pegawai negeri di lingkungan BPPD 
K a b u p a t e n  S i d o a r j o  M e n u r u t 
Nawawi, sejauh ini bukti yang dimiliki 
penyidik belum mengarah untuk 
p e m a n g g i l a n  G u s  M u h d l o r. 
"Sepenuhnya menjadi pertimbangan 
satgas sidiknya," tutur Nawawi. 

Kasus pemotongan insentif ASN 
itu berawal dari operasi tangkap 
tangan (OTT) yang dilakukan KPK di 
S i d o a r j o ,  J a w a  T i m u r,  p a d a 
(25/11/2023). Sebanyak 11 orang 
ditangkap dalam operasi itu hingga 
KPK menetapkan Siska Wati sebagai 
tersangka.

K a s u s  i n i  b e r a w a l  d a r i 
pengumpulan pajak BPPD Sidoarjo 
sebesar Rp 1,3 triliun selama 2023. 
Atas perolehan itu, para ASN yang 
bertugas memungut pajak di BPPD 
Sidoarjo berhak mendapat insentif.

Namun Siska diduga melakukan 
pemotongan secara sepihak atas 
insentif itu. Permintaan potongan 
dana insentif itu diduga disampaikan 
Siska secara lisan kepada para ASN.

Besaran potongan adalah 10-30 
persen tergantung insentif yang 
diterima. Penyerahan uang diduga 
d i l a k u k a n  s e c a r a  t u n a i  d a n 
dikoordinasi oleh setiap bendahara 
yang ditunjuk dari tiga bidang pajak 
daerah dan bagian sekretariat.Uang 
tersebut diduga diserahkan secara 
tunai yang dikoordinasikan oleh tiap 
bendahara. Uang itu di antaranya 
diduga untuk memenuhi kebutuhan 
Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor.

KPK juga mengungkap sempat 
mencari Ahmad Muhdlor Ali saat 
pihaknya melakukan OTT di Sidoarjo 
pada pekan lalu, tapi tidak ditemukan. 
Bupati Sidoarjo itu segera dipanggil 
dalam kasus pemotongan insentif 
ASN.

Berjanji	Kooperatif
Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor 

mengatakan pihaknya bersikap 
kooperatif  dan siap memenuhi 
panggilan Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) menyusul adanya 
kasus hukum di Badan Pelayanan 
Pajak Daerah (BPPD) Kabupaten 
Sidoarjo.  Ahmad Muhdlor juga 
memerintahkan kepada seluruh 
jajaran organisasi perangkat daerah 
(OPD) untuk memfasilitasi kebutuhan 
p e m e r i k s a a n  a t a u  p e m b e r i a n 
keterangan yang diminta oleh KPK. 

"Sejak awal, seluruh jajaran 
Pemkab Sidoarjo selalu kooperatif 
dan siap memenuhi panggilan untuk 
kebutuhan pemeriksaan KPK," kata 
Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor usai 
menjadi Inspektur upacara Hari Jadi 
ke-165 Kabupaten Sidoarjo di Alun-
Alun Sidoarjo, Rabu (31/1/2024). 

"Kami memerintahkan kepada 
perangkat daerah terkait untuk 
m e m f a s i l i t a s i  k e b u t u h a n 
p e m e r i k s a a n  a t a u  p e m b e r i a n 
keterangan termasuk data-data yang 
diperlukan KPK. Sehingga semua 
menjadi jelas dan terang benderang," 
lanjutnya. 

Berkaitan dengan t indakan 
hukum yang dilaksanakan KPK 
terhadap masalah di BPPD, Bupati 
Sidoarjo yang akrab disapa Gus 

Muhdlor itu memerintahkan kepada 
seluruh perangkat daerah untuk terus 
meningkatkan kualitas pelayanan 
publik .  Ia  memastikan seluruh 
pelayanan tetap prima, profesional, 
dan tidak boleh terganggu dengan 
adanya proses hukum serta tetap 
menghormati proses penegakan 
hukum di KPK. 

"Kami sangat menghormati proses 
hukum yang sedang berjalan sesuai 
kewenangan KPK. Dan kami berharap 
ini menjadi pelajaran bagi semua 
untuk meningkatkan tata kelola 
pemerintahan yang baik, terbuka, dan 
berorientasi pada pelayanan prima," 
ujarnya. 

Diketahui, Wakil Ketua KPK Nurul 
Ghufron berujar, para pelaku terdiri 
dari Siska Wati selaku Kasubag Umum 
BPPD Pemkab Sidoarjo ,  Agung 
Sugiarto selaku suami Siska Wati 
sekal igus  Kabag Pembangunan 
Sekretariat Daerah Sidoarjo, Robith 
Fuadi selaku pihak swasta sekaligus 
kakak ipar Bupati Sidoarjo. 

Kemudian, Aswin Reza Sumantri 
selaku asisten pribadi Bupati Sidoarjo, 
Rizqi Nourma Tanya selaku Bendahara 
BPPD Pemkab Sidoarjo, Sintya Nur 
Afrianti selaku Bendahara BPPD 
Pemkab Sidoarjo. Lalu, Umi Laila 
selaku pimpinan cabang Bank Jatim, 
Heri Sumaeko selaku Bendahara BPPD 
Pemkab Sidoarjo, Rahma Fitri selaku 
fungsional BPPD Pemkab Sidoarjo, 
Tholib selaku Kabid BPPD Pemkab 
Sidoarjo, serta Nur Ramadhan selaku 
anak Siska Wati. 

"Tim penyidik menahan tersangka 
SW [Siska Wati] untuk 20 hari pertama 
terhitung mulai tanggal 26 Januari-14 
Februari 2024 di Rutan Cabang KPK," 
ucap Ghufron saat konferensi pers, 
Senin (29/1/2024).

Terpisah, Aksi KPK ini mendapat 
apresiasi dari anggota Komisi III DPR 
RI Trimedya Panjaitan. Namun ia 
mewanti-wanti bahwa OTT tersebut 
agar tak bermuatan politis."Iya 
memang KPK dengan semangat baru, 
ketua baru, kinerjanya kelihatannya 
akan lebih baik ya. Walau keadaan 
sedang 18 hari menjelang tanggal 14 
Februari, KPK masih melakukan OTT, 
semoga tidak mempunyai muatan 
politis," kata Trimedya.

Trimedya menyebut memang 
belum ada kepala daerah atau pejabat 
politik yang ditangkap dalam OTT KPK 
di Sidoarjo. Namun, dia meyakini itu 
akan jadi kepentingan politik jika 
memang nantinya ada kepala daerah 
yang tertangkap terkait OTT tersebut.

"Karena pastilah kalau terjadi 
seperti ini kan walaupun dari 10 yang 
diangkut ini nggak ada bupatinya, tapi 
mungkin akan merembet kepada 
kepala daerahnya, bupatinya. Kalau 
seandainya saat tahun tahun politik 
yang sudah hitungan minggu pasti 
untuk kepentingan politik lah," 
ucapnya.

Trimedya berharap KPK bisa 
menahan diri seperti Kejaksaan 
Agung. Dengan begitu, menurutnya 
KPK tidak akan dituding melakukan 
OTT atas muatan politis."Kemudian, 
kita berharap KPK sesungguhnya 
k a l a u  m e m u n g k i n k a n  s e p e r t i 
Kejaksaan Agung, ada moratorium 
sampai 14 Februari selesai, sehingga 
tak ada tudingan ada muatan politis. 
Kita belum tahu ini Sidoarjo bupatinya 
siapa, dari partai apa, saya mendengar 

bupatinya dari PKB, gitu loh," ujar dia.
"Nah jangan sampai ada asumsi 

K P K  j u g a  d i g u n a k a n  u n t u k 
kepentingan politik tertentu, mudah-
mudahan tidak," lanjutnya.

Trimedya lantas bicara terkait 
dampak jika KPK melakukan OTT 
untuk kepentingan politik praktis. Dia 
menyebut para politisi pasti memiliki 
p e n d u k u n g  m i l i t a n  y a n g  b i s a 
membuat suasana pemilu menjadi 
tidak kondusif.

“Tanpa menghalangi  proses 
p e n e g a k a n  h u k u m ,  a p a  l a g i 
m e n y a n g k u t  o r a n g  p o l i t i k , 
sebagaimana disampaikan Jaksa 
Agung. Bukan tidak dilanjutkan, di-
hold, ditahan, sampai perhelatan 
nasional jalan. Apa lagi sekarang 
eskalasi politik naik terus sampai 
tanggal 14 Februari kan, masing 
masing partai ada pendukung, gitu. Itu 
yang harus kita jaga sama sama 
supaya kita namanya pesta benar-
benar bisa pesta, jangan sampai kita 
jadi  nggak bisa  pesta ,"  tandas 
Trimedya.(wid,rls,ist,ant,tir/dya)

BEBERAPA KASUS 
KORUPSI DI SIDOARJO
--------------------------------------------

--------------------------------------------

TAHUN	2011
M a n t a n  B u p a t i  S i d o a r j o  W i n 
Hendrarso divonis setahun penjara 
dalam sidang putusan kasus dugaan 
korupsi di Pengadilan Tidak Pidana 
Korupsi,  Surabaya. Win dinilai 
menyalahgunakan kewenangan dan 
t i d a k  s e h a r u s n y a  m e l a k u k a n 
pinjaman ke bank secara di luar 
ketentuan. Selain itu, Win juga telah 
menggunakan dana Kas Daerah 
(Kasda) Rp2 miliar untuk membayar 
utang kepada seorang pengusaha 
atas permohonan pimpinan DPRD 
setempat pada tahun 2007. 

TAHUN	2020
Mantan Bupati Sidoarjo, Saiful Ilah 
kali pertama ditetapkan sebagai 
tersangka korupsi. Waktu itu, dia 
disangka menerima suap terkait 
proyek infrastruktur di Pemkab 
Sidoarjo. Kala itu, Saiful Ilah yang 
masih menjabat bupati Sidoarjo 
ditangkap KPK lewat operasi tangkap 
tangan (OTT).Dia dituduh menerima 
suap total Rp 600 juta dari pihak 
swasta bernama Ibnu Ghopur dan 
Totok Sumedi.  Ibnu dan Totok 
menyerahkan uang tersebut setelah 
m e m e n a n g i  s e j u m l a h  p r o y e k 
infrastruktur di Sidoarjo. Pada 
perkara ini, dia divonis tiga tahun 
penjara.

TAHUN	2023
Mantan Bupati Sidoarjo, Saiful Ilah 
untuk kedua kalinya tersangkut 
korupsi karena menerima sejumlah 
gratifikasi baik dari organisasi 
p e r a n g k a t  d a e r a h  ( O P D )  d i 
lingkungan Pemda Sidoarjo, Direksi 
BUMD, hingga pengusaha, senilai 
sekitar Rp44 miliar. Gratifikasi itu 
diberikan dalam bentuk uang rupiah, 
dolar, maupun barang berharga 
seperti logam mulia, jam tangan, tas, 
dan ponsel. Dia divonis penjara 5 
tahun dan 3 bulan oleh hakim 
Pengadilan Tipikor Surabaya. Dia 
dinyatakan terbukti menerima.

TAHUN	2024
OTT dilakukan KPK pada Jumat 
(26/1/2024) berkaitan dengan kasus 
dugaan pemotongan insentif pajak 
dan retribusi daerah. KPK membawa 
10 orang dan menyegelruang kerja di 
lantai 1 dan lantai 2 Kantor Badan 
Pelayanan Pajak Daerah (BPPD) yang 
berlokasi di Jalan Pahlawan, Sidoarjo.
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dengan hasil produksi mencapai 
79.952,3 Ton. Terdapat tiga jenis 
komoditas unggulan perikanan 
b u d i d aya  d i  J a w a  T i m u r  ya n g 
mencapai hasil produksi paling tinggi. 
Ketiga komoditas tersebut ialah 
rumput laut dengan capaian produksi 
sebesar 733.368,1 Ton, bandeng 
dengan capaian produksi sebesar 
162.788,1 Ton, dan lele dengan 
capaian produksi sebesar 157.770,7 
Ton. Produksi perikanan tangkap dan 
budidaya ini tidak hanya digunakan 
untuk memenuhi kebutuhan di dalam 
provinsi saja melainkan juga berhasil 
menembus pasar luar negeri.

Hasi l  ekspor  perikanan per 
provinsi periode januari hingga 
d e s e m b e r  2 0 2 3 ,  J a w a  T i m u r 
menduduki peringkat 1 dengan 
c a p a i a n  s e b e s a r  3 6 2 . 2 9 4  To n , 
selanjutnya disusul DKI Jakarta 
sebesar 207.703 Ton, Sulawesi Selatan 
163.505  Ton, Jawa Barat 78.342 Ton 
dan Sumatera Utara sebesar 73.077 
Ton.

Atas pencapaian itu, Gubernur 
Khofifah mengapresiasi seluruh 
stakeholder yang telah berperan aktif 
sehingga produksi perikanan Jawa 
Timur terus mengalami kemajuan dan 
peningkatan. Tak terkecuali para 
nelayan dan petani tambak serta 
Kelompok Tani Nelayan Andalan yang 
menjadi garda terdepan penguatan 
komoditas pangan sektor perikanan.

“Nelayan tidak hanya memberi 
kontribusi terhadap PDRB dan PDB. 
Bagaimana nelayan membangun 
kekuatan untuk bisa menyiapkan 
logistik dan terutama ketahanan 
pangan.  Namun yang tadi  saya 
sampaikan bahwa nelayan telah 
melakukan ikhtiar untuk memainkan 
fungsi sebagai pemersatu Negeri 
Bahari, Negara Kesatuan Republik 
Indonesia,” ujarnya.

Selain itu, kata Gubernur Khofifah, 
sektor kelautan dan perikanan juga men- 
jadi faktor penting dalam mewujud-
kan visi Indonesia Emas 2045. Aneka 
produk ikan yang dihasilkan menjadi 
a s u p a n  p a n g a n  u t a m a  g u n a 
menyiapkan generasi unggul 2045. 
“Ikan Untuk Generasi Emas 2045″.

SURABAYA-Gubernur Jawa Timur, 
Khofifah Indar Parawansa optimistis 
upaya peningkatan kemandirian 
pangan kembali tercapai tahun 2023. 
Hal ini selaras dengan produksi 
komoditas pangan yang melejit di 
berbagai sektor.  Tak terkecuali 
produksi perikanan tangkap di Jatim 
yang merupakan tertinggi di Indonesia 
pada tahun 2023.

Peningkatan kemandirian pangan 
sendiri merupakan salah satu program 
prioritas pembangunan Jatim yang 
juga diiringi dengan peningkatan 

pengelolaan sumber daya energi. 
Untuk diketahui,  total produksi 
perikanan tangkap di Jawa Timur 
tahun 2023 mencapai 590.685,8 Ton. 
“Produksi perikanan tangkap di Jawa 
Timur tertinggi secara nasional 
melebihi wilayah-wilayah di Timur 
Indonesia seperti Maluku dengan 
capaian 587.988Ton, Sulawesi Tengah 
568.393,4 Ton.”

Di Jatim, komoditas unggulan 
perikanan tangkap ada dua yakni 
tongkol  dengan hasi l  produksi 
mencapai 65.532,3 Ton dan lemuru 

“Terima kasih kepada semua pihak 
yang berperan aktif sehingga produksi 
perikanan di  Jawa Timur terus 
m e n g a l a m i  p e n i n g k a t a n .  S aya 
berharap capaian produksi perikanan 
i n i  b i s a  b e r i m p l i k a s i  p a d a 
kesejahteraan masyarakat. Khususnya 
masyarakat pesisir dan petani tambak 
di Jawa Timur,” ungkap orang nomor 
satu di Jawa Timur ini.

Mantan Menteri Sosial RI ini juga 
mengajak masyarakat untuk gemar 
makan ikan. Hal ini senada dengan 
s e m a n g a t  k a m p a n y e  G e r a k a n 
M e m a sya ra ka t ka n  M a ka n  I ka n 
(Gemarikan) sejak beberapa tahun 
belakangan. Gemarikan menjadi salah 
satu program nasional sebagai upaya 
meningkatkan kualitas kesehatan 
masyarakat. “Insya Allah program 
prioritas peningkatan kemandirian 
pangan yang dicanangkan bisa 
terealisasi,” imbuhnya.

Sebagai informasi, peningkatan 
kemandirian pangan dan pengelolaan 
sumber daya energi menjadi salah satu 
dari tujuh program prioritas dalam 
Rencana Kerja Pemerintah Daerah 
(RKPD) Provinsi Jawa Timur di tahun 
2023.

Selain itu program prioritas 
la in nya  a n t a ra  la in  p em u l iha n 
e k o n o m i  k e r a k y a t a n  m e l a l u i 
peningkatan nilai tambah sektor 
sekunder dan pariwisata; penguatan 
konektivitas antar wilayah dalam 
u p aya  p e m e ra t a a n  h a s i l  p e m -
bangunan serta peningkatan layanan 
infrastruktur; peningkatan kualitas 
pendidikan, kesehatan, produktivitas 
dan daya saing ketenagakerjaan serta 
p e n g e n t a s a n  k e m i s k i n a n ;  p e -
ningkatan kepedulian sosial dan pe-
lestarian nilai-nilai budaya lokal; pe-
ningkatan ketahanan bencana dan 
kualitas lingkungan hidup; dan pe-
ningkatan ketentraman, ketertiban umum 
dan peningkatan kualitas pe-layanan 
publik bagi masyarakat di Jawa Timur.

“Semoga kita semua bisa terus 
membangun semangat untuk terus 
tumbuh dan melaju. Serta semoga 
kesejahteraan nelayan, petambak, dan 
pembudidaya bisa terus meningkat,” 
katanya.(ADV)

PRODUKSI PERIKANAN TANGKAP JATIM TERTINGGI SE-INDONESIA

GUBERNUR KHOFIFAH OPTIMISTIS PENINGKATAN KEMANDIRIAN PANGAN TERCAPAI

HSR yang sempat diberhentikan 
pada tahun 2021. Kemudian kembali 
menjadi bahan diskusi sejak Perdana 
M e n te r i  A nwa r  I b ra h i m  m u l a i 
menjabat pada tahun 2022.

Di sisi lain, Keluarga Kerajaan 
Johor secara aktif terlibat dalam 
berbagai lini usaha bisnis, termasuk 
kemitraan dengan pengembang 
properti Tiongkok Country Garden 
pada proyek Forest City senilai US$ 
100 miliar.

Menurut perkiraan Bloomberg, 
a s e t  k e l u a r g a  K e r a j a a n  J o h o r 
setidaknya bernilai US$ 5,7 miliar 
atau setara Rp 89,8 triliun (kurs Rp 

JAKARTA - Malaysia resmi memiliki 
raja baru usai pelantikan Sultan 
Ibrahim Iskandar. Pria berusia 65 
tahun ini dipilih sebagai raja ke-17 
Malaysia oleh dewan kedaulatan 
negara.

Melansir dari Business Time, 
R a b u  ( 3 1 / 1 / 2 0 2 4 )  P e n g u a s a 
Kesultanan Johor ini menggantikan 
Raja Sultan Abdullah Ahmad Shah. 
Banyak yang percaya Sultan Ibrahim 
dapat memainkan peran penting 
sebagai penyelaras politik negara dan 
suara rakyat.

Sultan Ibrahim juga dikenal 
sebagai pemimpin yang aktif. Para 

menteri utama negara bagian diharus- 
kan untuk meminta nasihatnya 
mengenai setiap keputusan besar 
sebelum pemerintah negara bagian 
melanjutkan rencananya.

Dia telah mendorong pemerintah 
federal untuk fokus pembangunan 
mega infrastruktur yang dapat 
bermanfaat bagi negara bagian dan 
negara.

Beberapa proyek yang ia dorong 
adalah proyek kereta berkecepatan 
t i n g g i  ( H S R )  K u a l a  L u m p u r -
Singapura  dan kegiatan dalam 
pembangunan Forest  City yang 
bermasalah.

15.764). Aset itu terdiri dari sebidang 
tanah di Tyersall Park, Singapura 
dengan nilai sekitar US$ 4 miliar atau 
setara Rp 63 triliun, investasi di 
perusahaan swasta sekitar US$ 588 
juta atau setara Rp 9,2 triliun dan 
portofolio investasi lainnya senilai 
US$ 1,1 miliar atau setara Rp 17 
triliun.

Adapun keluarga Kerajaan Johor 
m e r u p a k a n  p e m e g a n g  s a h a m 
terbesar kedua di Berjaya Assets. 
Mereka juga memegang 17,3% saham 
di Redtone Digital, penyedia layanan 
telekomunikasi dan infrastruktur 
digital.(Business Time,ist/ Dya)

Sultan Ibrahim Raja Baru Malaysia Berharta Rp 89 Triliun


